

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 18 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 373

CON DESAZOLVE, PERSONAL DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC QUITA TAPONAMIENTOS OCASIONADOS POR EL DESECHO DE ACEITE EN COLADERAS

- *La acción se llevó a cabo en la calle República de Uruguay, colonia Centro.*
- *Gobierno de Ale Rojo de la Vega reitera la invitación a desechar el aceite usado en los contenedores instalados en mercados de la demarcación.*

Como parte de las acciones preventivas para evitar inundaciones, encharcamientos y mejorar el espacio público, instruidas por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, trabajadores de la Alcaldía Cuauhtémoc realizaron trabajos de desazolve en tres coladeras de la calle República de Uruguay, colonia Centro; como resultado, se expulsaron cerca de 20 cuerpos semejantes a una roca, formados por la acumulación de grasa solidificada.

El desazolve hidroneumático consiste en introducir una manguera que expulsa agua a presión para desintegrar y expulsar los tapones que obstruyen el flujo de las tuberías, explicó personal operativo de la Dirección General de Servicios Urbanos.

Esta intervención se centró en la expulsión de masas formadas debido a la acumulación de grasa en el drenaje, lo cual es una de las principales causas de los problemas de encharcamiento.

Los responsables de los trabajos señalaron que, al desechar aceite o grasa en las coladeras, esta se solidifica con el tiempo al entrar en contacto con el calor y el agua; por ello, es crucial este tipo de mantenimiento y, sobre todo, evitar desechar el aceite usado en las coladeras.

COMUNICADO DE PRENSA

El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega reitera la invitación a vecinas, vecinos, comercios y restaurantes a depositar el aceite usado en los contenedores instalados en 35 mercados públicos de la demarcación, iniciativa pionera a nivel nacional que convierte este residuo en biodiésel.